

Meroi: “La redefinición de la política agroindustrial constituye un desafío histórico”

Durante su discurso por el 130° aniversario, el presidente de la BCR también hizo mención y se solidarizó con la movilización que se llevaba adelante en el Monumento a la Bandera

“Lograr una redefinición de la política agroindustrial constituye un verdadero desafío histórico”, señaló el presidente de la Bolsa de Comercio de Rosario, Raúl Meroi, este jueves en el marco del acto por los 130 años de la institución. Meroi compartió un discurso en el que destacó algunas de las medidas y propuestas impulsadas en esta línea -como el relanzamiento del Plan Estratégico Agroalimentario y Agroindustrial (PEA)-, aunque también instó a que se contemplen “propuestas que van más allá de las tradicionales retenciones, las restricciones cuantitativas y los controles innecesarios a las exportaciones”

En esta ocasión en particular, el presidente de la Bolsa de Rosario también hizo referencia a la manifestación popular que se llevaba adelante en ese mismo momento en Rosario por la trágica muerte de Mariano Bertini, asesinado hace pocos días. “Seguramente, de no coincidir día y hora, muchos de los aquí presentes estaríamos en ese acto, para expresar con profundo dolor e impotencia por el problema de la inseguridad y de la violencia, que es un flagelo que a todos los ciudadanos nos toca por igual”, señaló Meroi y manifestó el apoyo solidario al sentido y razón de dicha movilización.

El acto contó con la presencia del gobernador de Santa Fe, Antonio Bonfatti, la intendenta de la Municipalidad de Rosario, Mónica Fein, el secretario de Agricultura de la Nación, Roberto Gabriel Delgado, ministros provinciales y secretarios municipales, legisladores nacionales y provinciales, concejales de Rosario, intendentes y presidentes comunales de localidades de la región, autoridades y representantes de entidades privadas.

Después de un breve recorrido en palabras por la trayectoria de la Bolsa a lo largo de 130 años, Meroi enumeró aquellos temas que demandan un tratamiento preferente para lograr un desarrollo económico y social sostenido en Argentina. Por un lado, señaló: “La necesidad de que nuestra economía esté integrada al mundo y a sus instituciones, mediante el fortalecimiento de las relaciones comerciales y financieras internacionales y la participación en bloques regionales”. Y por otro lado, mencionó “la recreación de un clima de negocios amigable que propicie la radicación de inversiones productivas, mediante políticas macroeconómicas estables que aseguren un nivel de inflación bajo y prudente, una presión tributaria razonable y equitativa, estímulos al aumento de productividad y la generación de empleo formal, eliminación de restricciones a las exportaciones, entre otros factores”.

Sobre la comercialización granaria, Meroi volvió a advertir sobre la disminución del volumen de mercadería que llega a las Bolsas y Mercados, con los riesgos que implica la pérdida de gravitación de los mercados formales y la caída de representatividad de sus precios. Por otra parte, destacó el trabajo que vienen llevando adelante la Secretaría de Agricultura junto con las Bolsas de Cereales, los Mercados a Término y las entidades representativas del comercio de granos en la búsqueda de dotar de mayor transferencia y difusión a la operatoria comercial.

El presidente de la Bolsa también se refirió a las medidas restrictivas a las exportaciones de carnes. “Los cierres parciales a la exportación de carne vacuna no resolverán los precios internos de la ganadería; ni tampoco las acciones de intervención sobre un mercado formador de precios como el de Liniers ayudan a modificar valores”, advirtió.

Haciendo mención a la nueva estructura normativa en materia de Mercado de Capitales, el presidente de la BCR destacó la participación que tendrán en el corto plazo las Bolsas de Comercio de Rosario y de Mendoza como accionistas del Mercado Argentino de Valores, surgido de la fusión entre los Mercados de Rosario y de Mendoza. Y compartió la noticia de la firma del acuerdo marco celebrado este miércoles 20 para que también la Bolsa de Comercio de Buenos Aires y el Merval se integren como accionistas al Mercado Argentino.

“El objetivo último apunta a sumar a este proyecto al resto de los Mercados, Bolsas y agentes del interior para darle la mayor cobertura territorial posible. Este será, al fin, un paso fundamental para la consolidación de un mercado de capitales robusto que le sirva a la economía real para financiarse y expandirse”, señaló.

Y, sin ahondar en detalles, adelantó las intenciones que tiene la Bolsa de acordar un canje accionario con otro mercado nacional, atento a la necesidad de adecuar su tenencia accionaria en Rofex al límite impuesto por el nuevo marco legal.

Luego de las palabras de Meroi, brindó un discurso el secretario de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Roberto Gabriel Delgado –quien anunció la publicación de una nueva versión de la Resolución Conjunta CNV-SAGyP con la incorporación de los comentarios y aportes que surgieron de las distintas mesas de trabajo en las que participaron representantes de toda la cadena agroindustrial. A continuación, habló la Intendente de la ciudad de Rosario, Mónica Fein; y cerró el gobernador de la provincia de Santa Fe, Antonio Bonfatti.